

Dans le cadre de son 50<sup>e</sup> anniversaire, **Centraide Laurentides** vous présente son histoire à travers les personnalités et les événements qui l'ont marquée.

# la chronique des 50 ans de Centraide Laurentides

## Madame Lucille B. Ayers

En 1963, la création de la Société des Infirmières Visiteuses est l'une des premières initiatives du Conseil de Bien-être. Présidée par **M<sup>me</sup> Lucille B. Ayers**, de Lachute,

l'objectif de la Société est de fournir aux malades les soins nécessaires à domicile. Garde Marguerite Garnier en est la directrice pour le diocèse.

Par la mise en place d'un service d'infirmières visiteuses à domicile, le Conseil veut « appuyer tous les groupes sociaux qui manifestent le désir d'appliquer au problème de la santé une solution socialement plus juste que celles obtenues par le système actuel. » (Tiré du rapport du 1<sup>er</sup> Congrès du Conseil de Bien-Être). En 1964, le Conseil de Bien-Être accrédite le Victoria Order of Nurses, qui intervient déjà sur le territoire de Rosemère et qui recevra une subvention de fonctionnement du Conseil.

Après 1969, la Société des Infirmières Visiteuses cessera de faire partie des œuvres subventionnées par le Conseil de Bien-Être, car elle deviendra le Service des soins à domicile, à la charge de l'État. M<sup>me</sup> Ayers continuera à soutenir le Conseil de Bien-Être par sa participation aux rencontres et aux assemblées générales annuelles de l'organisme.



50 ans.  
bien.  
donnés!  
[www.biendonnes.org](http://www.biendonnes.org)